



Audio Tuning Vertriebs GmbH bekommt den Österreichischen Exportpreis 2018

Wien (21. Juni 2018): Die Wirtschaftskammer Österreich vergab den Exportpreis 2018. In der Kategorie Handel wurde der Audio Tuning Vertriebs GmbH die Auszeichnung in Silber verliehen. Audio Tuning CEO Heinz Lichtenegger (2.v.r.) und Export-Manager Günther Rathammer (m.) nahmen den Preis von Dr. Margarete Schramböck – Bundesministerin für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort, Dr. Harald Mahrer – Präsident der Wirtschaftskammer Österreich (r.) und Bundesspartenobmann Karl Pisec (l.) im Museumsquartier in Wien entgegen. Dies ist eine besondere Auszeichnung für viele Jahre Tätigkeit im Export und vor allem für den Erfolg des Unternehmens Audio Tuning Vertriebs GmbH.

Die Firma Audio Tuning Vertriebs GmbH entwickelt und verkauft die Eigenmarke Pro-Ject Audio Systems und es wird die Marke Musical Fidelity darunter geführt.

Bildtext (vrrl): Präsident Harald Mahrer, CEO Heinz Lichtenegger, Günter Rathammer, BM Dr. Margarete Schramböck und Bundesspartenobmann Karl Pisec @FrankHelmrich